



Denyse Provencher, née le 17 janvier 1936 à Saint-Félix-de-Kingsey, étudie à l'École du village et au Pensionnat de Saint-Félix tenu par les Sœurs de L'Assomption, où elle est inscrite au cours Lettres-Sciences et latin. Elle entreprend des études pédagogiques à l'École Normale de Nicolet en 1954 et 1955.

Durant sa vie active, Denyse cumule plusieurs fonctions : enseignante au primaire et au secondaire à Richmond et à Drummondville, directrice-adjointe au secondaire et conseillère en organisation scolaire. Bref, elle passe 35 ans dans les écoles, sans compter le temps à suivre des cours à l'Université de Sherbrooke et à l'Université du Québec à Trois-Rivières.

À la retraite depuis 1990, Denyse s'occupe généreusement de certains mouvements. Elle est toujours aimante de l'histoire, de la géographie et des voyages.



Lise Bossé naît à Asbestos le 1^{er} octobre 1943. Après ses études au couvent d'Asbestos, elle poursuit à l'École Normale de Victoriaville chez les religieuses de la Congrégation Notre-Dame. Le cimetière Sainte-Victoire derrière l'institution est loin de l'effaroucher; elle y fait souvent des promenades avec des compagnes. Ces visites lui inculquent du respect pour ceux et celles qui ont façonné leur pays.

En 1964, elle épouse Paul-Ernest Deslandes. En mars 1968, le couple avec leurs deux jeunes garçons, attiré par la beauté du paysage, vient s'installer sur le rang de la Rivière et y demeure toujours.

Lise s'adonne aux arts pour son plaisir: dessin, peinture et photographie. Elle collabore mensuellement à l'édition du journal du village "Le Félix".